



# Paroisse Saint Martin de la Plaine de Valence

## Biper

Mensuel catholique d'information de la paroisse

Site internet : <http://stmartin-plaine-valence.cef.fr>

E-mail secrétariat : [paroisse.smpv@valence.cef.fr](mailto:paroisse.smpv@valence.cef.fr)

Téléphone secrétariat : 04 75 59 24 34

E.mail Biper : [st-martin.biper@orange.fr](mailto:st-martin.biper@orange.fr)

Messes : <http://egliseinfo.catholique.fr/horaires>

### Quatre communautés

**Les Berges du Guimand :**

Montélier ; Fauconnières

**Les Portes du Vercors :**

Chabeuil ; Châteaudouble ; Combovin ; Peyrus

**La Traversée :**

Barcelonne ; Malissard ; Montvendre

**Les Trois Monts :**

Beaumont-lès-Valence ; Montéléger ; Montmeyran

## À la une... Cheminer, croire, partager

En septembre, nous commençons un parcours ensemble. Une année spéciale pour se former, grandir dans la foi : l'année Saint Martin. Dix conférences (et autant de recettes de gâteau au chocolat), des repas partagés, des intervenants et des sujets variés, des temps d'échanges entre nous, de questions à l'intervenant. Nous étions de tous les âges et de toutes les missions. Certains ont assisté à toutes les conférences, d'autres à quelques-unes (vous nous avez manqué!). Tous sont repartis enrichis de belles réflexions et parfois, aussi, de nouvelles questions pour continuer le chemin.

Petit florilège de pépites :

**Septembre - Chrétiens face à la crise écologique :** « Nous devons inventer des lieux de résurrection qui montrent ce chemin de la vie qui continue, qui font expérimenter dans la chair que Jésus est ressuscité, l'espérance dans une vie éternelle à venir mais aussi dès aujourd'hui. »

**Octobre - Qu'est-ce que réussir sa vie ? :** « La joie comme boussole, l'Évangile comme carte, l'Église comme balisage. »

**Novembre - Il était une fois Dieu et les hommes :** « Nous sommes la seule Bible que les hommes lisent encore. Nous sommes la dernière parole de Dieu, l'Évangile qui s'écrit aujourd'hui. »

**Décembre - Il était une fois Dieu et les hommes (suite) :** « Nous sommes appelés à reproduire autant que possible sur terre le même mouvement d'amour mutuel qui unit aux cieux les trois personnes du Dieu Trinitaire ». »

**Janvier - L'église, à quoi ça sert ? :** « L'église pour le monde d'aujourd'hui commence en nous -même dans l'espérance : vivre pour ce qui ne passera jamais. »

**Février - Si Dieu est bon, pourquoi le malheur ? :** « Pour nous, la souffrance et la mort, ce n'est pas la fin de tout. Il existe toujours une ouverture vers la vie. C'est ce chemin là qu'il faut chercher, c'est ça la spiritualité du christianisme. »

**Mars - Pourquoi le mal ? :** « La grande nouvelle annoncée par Jésus est : ton passé est passé, ne cherche pas à le nier, il est tien mais il est passé. Tout homme peut commencer une nouvelle vie à tout moment. »

**Avril - Mort et résurrection :** « La résurrection est un acte de foi qui n'est pas racontable mais qui parle aux croyants »

**Mai - Science et foi :** « La science ne peut ni prouver ni infirmer l'existence de Dieu, elle n'est pas faite pour ça. »

**Juin - L'unité des chrétiens à travers Cyprien de Carthage :** « derrière cette réalité des divisions, quand on arrive à être unis et à faire un pas de réconciliation, on fait une expérience spirituelle. »

Et la suite ? Cette année était exceptionnelle, on ne fera pas un autre cycle tout de suite. Il y a quelques mois, *Dignitas Infinita* était publié, un beau texte sur la dignité humaine et les questions contemporaines. Nous vous proposerons sûrement de le découvrir ensemble l'année prochaine !

Anne Doutriaux et Évelyne Grégorio



### Intentions de prière du Saint Père confiées à son réseau mondial de prière

**Juillet 2024 - Pour la pastorale des malades.** Prions pour que le sacrement de l'onction des malades donne aux personnes qui le reçoivent, ainsi qu'à leurs proches, la force du Seigneur, et qu'il soit de plus en plus pour tous un signe visible de compassion et d'espérance.

**Août 2024 - Pour les dirigeants politiques.** Prions pour que les dirigeants politiques soient au service de leur peuple ; qu'ils œuvrent en faveur du développement humain intégral et du bien commun, tout en se souciant de ceux qui ont perdu leur emploi et en donnant la priorité aux plus pauvres.

## LA VIE DE NOS CLOCHERS



Je tiens à remercier chacun de vous pour les messages d'amitié pour mes 20 ans de sacerdoce que vous m'avez témoignés de vive voix et par le biais du livre d'or lors de la fête paroissiale à Léoncel ! Un grand merci pour la cagnotte.

Dans l'action de grâce, Père Stéphane-Jacques Ruchon

**« Chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait » (Mt 25,36)**



Nous nous sommes réunis chaque mois pour partager l'Évangile du dimanche suivant notre rencontre avec l'aide de Sœur Maria Marcella. Elle nous éclaire sur la parole de Dieu, nous permet la relecture de nos visites. C'est une grâce de vivre ce partage pour continuer nos visites le cœur rempli de tendresse et compassion pour nos frères et sœurs malades. Chaque visiteur confie à ses prières les personnes malades, affaiblies, âgées tout au long de l'année. Un temps de prière pour confier plus particulièrement les paroissiens de St Martin est organisé le jeudi proche du dimanche de la santé en février.

En avril 14 paroissiens ont reçu l'onction des malades à Montvendre, petite anecdote 200 années réunissaient 2 personnes !!! ensuite nous avons partagé le verre de l'amitié.

En juin, quelques visiteurs sont allés rendre visite au Père Mathias au couvent des Sœurs du Très-Saint Sauveur en Alsace. Il transmet toutes ses amitiés et ses bons souvenirs à la paroisse.

Comme chacun des visiteurs prenez le temps vous aussi de vous tourner vers vos frères et sœurs fragiles par la prière mais aussi la possibilité de rendre visite à ce paroissien qui ne peut plus se rendre à nos messes dominicales. Vous avez envie d'apporter la communion, n'hésitez pas à me demander des renseignements au 06.21.82.93.05.

Martine Tortel pour les visiteurs de malades.

### Éveil à la foi

La cinquième et dernière rencontre de l'Éveil à la Foi de l'année 2023-2024 a eu lieu le samedi 25 mai à la salle paroissiale de Montvendre. Une dizaine d'enfants étaient réunis avec leur curiosité habituelle dans la joie et la bonne humeur autour de la fête de la Pentecôte qui commémore la descente de l'Esprit Saint et vient clôturer le temps Pascal. Après le petit temps d'enseignement et la chanson sur le thème du jour, les enfants ont pu réaliser, avec l'aide de leurs parents, leurs petits bricolages à rapporter à la maison. Nous nous sommes quittés au terme d'un joli « Notre Père » tous ensemble et d'un petit apéritif comme il est de coutume.



Nous donnons rendez-vous à tout ce beau monde à la rentrée prochaine en espérant que ces rencontres appréciées par les petits comme les grands le samedi matin rencontrent le même succès que ces 2 dernières années. Vos enfants sont âgés entre 3 et 7 ans ? Ils sont les bienvenus ! Nous reviendrons rapidement vers vous avec les 5 dates à cocher dans vos calendriers pour l'année 2024-2025 ainsi que notre flyer remis à jour.

Je terminerai cet article par un grand "merci" à Julie pour ces 6 dernières années au service de la paroisse pour la co-animation de l'Eveil à la Foi. Quant à Ghislaine et moi, nous poursuivons l'aventure. Si vous avez besoin d'informations complémentaires ou que vous souhaitez inscrire votre enfant, n'hésitez surtout pas à nous écrire à [eaf.saint.martin@gmail.com](mailto:eaf.saint.martin@gmail.com)

À très bientôt!

Anthony

## LA VIE DE NOS CLOCHERS

### La table des femmes

À l'automne 2022, sur proposition de Patrick Puttevels, la table des femmes a pris vie sur notre paroisse. Depuis nous nous sommes réunies 5 fois et L'ACF (action catholique des femmes) s'est jointe au projet.

L'objectif était d'accueillir des femmes seules, isolées, en difficultés ou en demande de relation et de convivialité mais aussi toute femme souhaitant passer un temps convivial autour d'un repas avec d'autres femmes. Beaucoup de plaisir pour ces moments de partage et d'amitié : une table joliment fleurie, de bons mets concoctés par chaque participante, des échanges, des rires, des chansons (car plusieurs femmes de la paroisse qui fréquentent le même groupe de chant nous ont gratifiées de quelques airs connus, repris en chœur). Des femmes de paroisse environnantes ont eu écho de ce repas et nous ont rejoint.

Nous continuerons de nous retrouver pour la saison 2024-2025, rendez-vous en octobre !!!

Martine Tortel pour la table des femmes.



### Acteur en pastorale des funérailles

À la demande de la commission diocésaine de la pastorale des funérailles, une enquête a été réalisée auprès des bénévoles paroissiaux appelés dans la pastorale des funérailles. Voici les remontées de cette enquête.

#### Richesse d'une mission



Mission gratifiante. Nous apportons un soutien face au désarroi des familles. Nous faisons un bout de chemin, très court certes, avec une famille que nous découvrons à travers ses tristesses, ses souvenirs mais aussi son espérance restant tournée vers l'avenir. On entre dans leur intimité et par notre écoute et attention, la confiance s'installe. Occasion d'une rencontre passionnante et bouleversante qui touche à quelque chose d'essentiel qui dépasse la doctrine et le préconçu. Des témoignages d'amour conjugaux, familiaux, amicaux.

#### Mission qui nous permet d'approfondir notre foi et qui engage

Je découvre davantage la richesse de la parole de Dieu. Après chaque préparation, je repars souvent touché par Dame Espérance qui traverse souvent les cœurs des uns et des autres. Cela nous oblige à trouver des mots et partager notre foi avec les familles en deuil. Occasion de poser des actes de foi, ça n'est pas neutre car on s'expose et on devient figure de l'Église catholique. Ces rencontres sont sources pour nous même d'enseignement, d'approfondissement et de cheminement vers le Seigneur.

#### Savoir écouter pour entendre, l'écoute est essentielle

Nous sommes pour les familles des envoyés de l'Église, qui prenons le temps de les écouter, de dialoguer. La rencontre se fait souvent à deux.

#### Se sentir utile - Valeur de faire équipe

Nous sommes en lien avec les personnes en périphéries comme nous le demande le pape François. Lieu de témoignage de ma foi et d'évangélisation très fort. Fierté d'être au service des familles et de l'Église. Moment de proximité avec le défunt par ma prière et avec la famille par la prière que je propose en fin de rencontre.

Recevoir et célébrer les funérailles en équipe

#### Reconnaissance des familles

Les familles en deuil sont très sensibles à notre engagement et à ce service. J'ai donné un peu et reçu beaucoup. Reconnaissance bienfaisante, des petits mercis. À la fin elles expriment leur remerciement : elle a été accompagnée comme on le souhaitait, la cérémonie nous a apaisés ! À chaque célébration nous sommes presque toujours remerciés « . Quel beau témoignage de votre foi que d'accompagner les familles lors des décès. Mille mercis pour votre présence ; votre soutien a marqué toute la famille. »

#### Quelques chiffres :

Au cours de l'année 2023 : 2451 célébrations de funérailles ont eu lieu au sein du diocèse dont 124 dans la paroisse saint Martin.

Chantal Latouche

## LA VIE DE NOS CLOCHERS

### Vivent les mariés !

La préparation au mariage s'est bien renouvelée cette année dans notre paroisse.

Nos très actifs Christelle et Jérémie Russier ont transmis à la famille Lebleu le joli flambeau de la préparation au mariage, motivés pour prendre le relai sur l'aumônerie. Merci à eux pour leur bel investissement. Nous avons ainsi eu la joie d'accueillir Sabine et Jérôme Marc pour renouveler notre équipe avec les familles Rérolle et Doucet-Bon.

Renouvellement aussi dans les rencontres avec les fiancés, 11 couples accompagnés cette année. 4 temps leur ont été proposés:

1. Une rencontre en tête à tête, invités chez un couple accompagnateur.
2. Une journée de formation et témoignages sur les ressorts d'une vie épanouie en couple.
3. Une journée diocésaine de tous les fiancés de la Drôme.
4. Deux soirées Jésus Christ vécues à la communauté Nazareth, associés aux autres couples de la paroisse qui préparent leur enfant au baptême.

Ce sont ces 2 soirées Jésus Christ qui ont été les plus innovantes cette année, pour le bonheur de chacun.

\*La première s'adressait à notre intelligence en partageant nos interrogations et ressentis en groupes, après plusieurs vidéos amusantes et stimulantes sur la foi.

\*La seconde parlait davantage au cœur, autour de beaux témoignages et de temps de louange, auxquels nombre de paroissiens se sont associés, soutenus par une belle équipe de musiciens et chanteurs.

Les retours ont été très enthousiastes, tant de la part des accompagnés que des accompagnants.

Dès lors, si vous aussi souhaitez vous joindre à nous pour prier et louer avec nos futurs mariés, leur révéler notre belle communauté paroissiale, notez ce rendez-vous dans votre agenda : samedi soir 25 janvier 2025 !

Bénédicte & Matthieu Lebleu

### Premières communions

Cette année, les communions étaient en juin... De beaux moments, comme toujours, qui réunissaient jeunes du caté de la paroisse, du caté de Gondin et de l'aumônerie.

Le 2 juin : Élise, Louise, Timéo, Emma (du caté de la paroisse), Simon, Louis, Pauline, Abigaël, Hanaé (du caté de Gondin), Oriane et Louise (de l'aumônerie). Catherine Aubenas était avec nous pour cette belle célébration, où la chaleur du mois de juin ne se faisait pas beaucoup sentir... mais le bonheur des communiantes rayonnait malgré le manque de soleil !

Le 9 juin : Andéol, Constance et Louison vivaient à leur tour leur première communion, dans une célébration préparée avec soin par l'équipe liturgique des confirmés (un grand merci à eux!).

Merci à tous ceux qui ont préparé ces célébrations, les musiciens qui sont venus nombreux pour nous accompagner dans la prière, les photographes qui ont immortalisé ces beaux moments... Et merci aux enfants qui ont préparé avec cœur les prières universelles et fait les lectures. Merci enfin aux parents pour les beaux temps d'échange pendant la retraite et tout au long de l'année.

Anne Doutriaux, animatrice relais pour le caté.



## LA VIE DE NOS CLOCHERS

### Une année d'aumônerie bien remplie !

Ça y est les vacances approchent à grands pas, l'année s'est passée si vite ! Mais cette année scolaire a été bien remplie du côté de l'aumônerie des jeunes de la Paroisse Saint Martin.

**Notre fidèle équipe d'animateurs et aidants, composée d'une quinzaine de personnes, s'est mise en route dès le mois de septembre 2023 à l'abbaye de Chambaran, pour un temps de réflexion, formation et de préparation avec Mme Ventre, référente MEJ sur le diocèse. Nous avons pu appréhender la pédagogie du Mouvement Eucharistique des Jeunes, pour ensuite la mettre en pratique tout au long de l'année : Discuter, Prier, Agir, Relire.**



Dès le début du mois d'octobre, lors de notre première rencontre, nous sommes allés à l'accrobranche à Peyrins, ce qui a permis de bien se connaître. Environ 45 jeunes, de la sixième à la terminale ont donc cheminé sur le thème "**Jésus t'appelle à marcher sur ses pas**".

Un premier temps fort a ensuite été proposé avec le **Festival Tous'un à Châteauneuf-de-Galaure** fin octobre. Les jeunes ont pu rencontrer d'autres chrétiens du diocèse. Ce fût un beau temps de joie et de fête.



Lors de l'entrée en Avent, en décembre, nous avons eu la joie de vivre **l'entrée en Eglise d'Alycia, Aaron, Timothée et Morgan**. Et le 30 juin 2024, ils vont recevoir le Baptême ! Merci à Armela de les avoir accompagnés dans leur parcours. Deux jeunes filles de sixième, Louise et Oriane, se sont aussi préparées à la Première Communion, que nous avons célébrée le 2 juin.

Mais l'aumônerie c'est aussi du **partage et des jeux** ! Dans l'année, nous avons partagé **des lasagnes, des pizzas** (merci Enzo !), des goûters,... !

La soirée jeux de société a été bien appréciée.

Les lycéens sont allés chez les Sœurs de Sainte Ursule de l'association Périphérique, pour animer une journée auprès de familles réfugiées à Valence. Ils ont aussi aidé la Banque alimentaire à récolter des denrées pour les plus démunis.

L'aumônerie c'est aussi des beaux moments de **prière**, comme le temps de **Louange** animée par Stéphane Belval, le temps du **pardon** en mars à Nazareth, la célébration sur la vie des Saints, la **Nuit Extraordinaire** au collège Gondin.

Puis bien sûr, la **Marche de Pâques** à Marches, vécue cette année avec les aumôneries de la Valloire et de Romans, a été un réel moment de partage, de joie, de prière même si nous avons vu toutes les saisons en une semaine:-). Les aînés ont bien animé les marches pour que l'on se réchauffe. Notre nouvel évêque, Mgr Durand, a pu nous rejoindre une journée au Col de la Sombie sur les contreforts du Vercors, et nos deux curés accompagnateurs Stéphane-Jacques Ruchon et Bruno Deroux nous ont aussi bien épaulés, ainsi que Gilles Bouzon qui nous a fait faire 90 km en une semaine !

Cette année aussi, **des ciné-débats et conférences** ont été proposés aux parents et aux jeunes, avec de beaux films qui invitent à réfléchir sur notre vie d'adolescent (Merci Anne-Marie, Catherine et Lionel !).

Puis pour clôturer l'année scolaire, nous allons vivre **un week-end à Léoncel**, pour relire cette année, jouer, rire et manger, et dormir sous la tente !

Puis, le lendemain, animer la messe de la fête paroissiale !

**Merci à tous nos animateurs et aux personnes qui donnent de leur temps pour accompagner les jeunes ou animer les célébrations.**

**Et un merci particulier à Bertrand Cornut-Chauvin qui nous a mis à disposition les salles du collège François Gondin pour nous réunir toute l'année.**

Pour la rentrée, nous recherchons des animateurs, donc n'hésitez pas à nous contacter à l'adresse [aumoneriechabeuil@gmail.com](mailto:aumoneriechabeuil@gmail.com), nous serons très heureux de vous accueillir !

Rendez-vous à la rentrée !

L'équipe service de l'aumônerie.

## LA VIE DE NOS CLOCHERS

### LES PRÉPARATIONS AU BAPTÊME DES ENFANTS DE MOINS DE 3 ANS



De 2023 à 2024, une quarantaine de familles se sont adressées à la paroisse pour le baptême de leur enfant de moins de 3 ans. Actuellement, nous sommes 3 binômes à assurer la préparation à ce sacrement. Chaque préparation est composée d'un maximum de 7 familles, parfois moins ; cela favorise le dialogue. Les rencontres se déroulent sur un samedi matin ou 2 mercredis soir. Les parrains et marraines sont invités. Merci à nos deux Nicole qui assurent l'accueil au secrétariat.

Nous partons de ce qui a changé depuis la naissance de l'enfant, de ce qui fait le quotidien et c'est ce partage de vie qui donne la richesse et la profondeur des échanges. Les petits témoignages en vérité font que mutuellement, on reçoit les uns des autres. Quelle que soit la raison de cette demande de baptême, il y a, au fond, la présence de Dieu bien établie ou encore en germe.

Ces rencontres sont aussi un temps de pause dans des vies bien actives. Et pour un moment, ne plus être dans le « faire » mais dans l'« être ». Mettre du sens aux convictions, aux valeurs qui nous habitent, donner la raison d'être de ce qui émane du cœur.

Nous aidons les familles à approfondir ce sacrement du baptême qui ouvre à l'alliance et à l'amitié avec Dieu, qui nous fait devenir frère ou sœur du Christ.

Être baptisé, c'est choisir de laisser agir l'Esprit Saint, l'Esprit du Christ en nous, et recevoir la Paix, la Joie profonde ... et bien d'autres trésors de la foi chrétienne qui donnent souffle à notre vie.

La 1<sup>ère</sup> rencontre a été complétée par deux autres temps qui se sont déroulés, en soirée, à la Maison Nazareth de Chabeuil. La communauté nous a accueillis chaleureusement. Nous sommes reconnaissants pour cette communauté priante et ce lieu paisible.

L'une des soirées était une soirée prière. Nous avons proposé aux paroissiens de se joindre à nous. Un temps de louange accompagné par des musiciens, deux témoignages dont un adulte baptisé cette année lors de la veillée pascale, et aussi des temps de méditation et de silence.

Un conte biblique a aussi guidé ce temps de prière. Il s'agissait du passage de la samaritaine dans l'Évangile de Jean : **« Celui qui boira de l'eau que moi je lui donnerai n'aura plus jamais soif ; et l'eau que je lui donnerai deviendra en lui une source d'eau jaillissant pour la vie éternelle. »**

Nous sommes heureux d'avoir fait un petit bout de chemin avec ces familles et nous pouvons témoigner que « c'est en se donnant qu'on reçoit ». Nous donnons pour ce service de préparation au baptême, mais nous recevons aussi beaucoup. La joie de voir que des jeunes parents désirent mettre le Christ au centre de leur vie de famille.

**« Celui qui fait entrer le Christ ne perd rien, absolument rien de ce qui rend la vie libre, belle et grande (.....) Dans cette amitié seulement nous faisons l'expérience de ce qui est beau et de ce qui libère (.....) N'ayez pas peur du Christ ! Il n'enlève rien et il donne tout. Celui qui se donne à lui reçoit le centuple. Oui, ouvrez, ouvrez tout grand les portes au Christ – et vous trouverez la vraie vie. Amen. »** - Pape Benoît XVI

Bel été,

Roseline BELVAL

Et toute l'équipe : Anne-Laure, Véronique, Pascal, Christian et Stéphane

### Repas de quartier avant l'été

Nous avons vécu un très beau moment lors de ce repas, le jeudi 14 juin dernier, même si l'agenda chargé de juin a empêché certains de nous rejoindre.

Avec Pierrette, notre nouvelle invitée, nous avons partagé des bons plats et d'émouvants échanges sur la vie, des moments précieux qui permettent de mieux se connaître et de sceller des amitiés sur des valeurs qui nous unissent. Fidèles à ce rendez-vous, Roseline et Stéphane étaient des nôtres.

Avant de vous souhaiter un bon été, je vous passe les salutations affectueuses du père Michel NOYARET à qui je viens de rendre visite à L'Olivier.

Sylvie Peretti



## LA VIE DE NOS CLOCHERS

### L'année pastorale se termine

Toute la paroisse était invitée à se rassembler ce dimanche 16 juin à Léoncel pour clôturer une année dynamique, riche d'événements, de rencontres, de projets accomplis et à venir !



Les jeunes de CM2 étaient invités à Léoncel dès le samedi pour découvrir l'aumônerie, étape suivante sur leur chemin de nouveaux collégiens. Un super programme préparé par les animateurs et les aînés pour un beau temps fort : balades, grands jeux, temps de prière, nuit sous tente.

Pour la première fois, il y avait un temps de caté pour les enfants et leurs familles le matin, à 10h, juste avant que tous les paroissiens n'arrivent pour l'apéritif et le repas partagé. Les week-ends de juin sont bien chargés pour les familles mais quelques-uns ont pu venir passer ce moment ensemble, avec leurs petits frères et petites sœurs. Avec Sylvie, conteuse, nous avons écouté le récit de la multiplication des pains (mimé ensuite avec beaucoup d'enthousiasme par les

enfants), partagé ce qui nous avait touché. Les enfants du caté ont pu à leur tour prendre la parole pour raconter comment Jésus est entré à Jérusalem, a été arrêté, crucifié... Enfin Sylvie nous a raconté Marie-Madeleine rencontrant Jésus ressuscité. Un joli temps qui s'est conclu par les dessins des enfants mettant en scène ce qu'ils avaient aimé. Un moment aussi où les plus jeunes du caté (CE1 et CE2) ont été les "grands" qui ont su partager aux plus petits les choses découvertes cette année.

En fin de matinée, les paroissiens arrivaient à pied pour les uns, par le traditionnel « pas du Touet », en voiture pour les autres, pour l'apéritif offert par la paroisse, suivi du repas partagé.



La célébration eucharistique l'après midi, dans la magnifique abbaye cistercienne, animée par le groupe de l'aumônerie, a permis de rendre grâce pour ce qui s'est vécu tout au long de cette année.

Enfin, les CM2 ont « passé la porte » de l'aumônerie. Bienvenue à eux !

L'occasion était trop belle pour ne pas évoquer les 20 ans de sacerdoce du Père Stéphane Jacques ; des petites surprises l'attendaient : quelques anecdotes sur le ton humoristique pour dire « quel genre de prêtre êtes-vous ... ? », une cagnotte pour s'offrir un présent et un livre d'or que chacun peut encore remplir à la maison paroissiale.

Une très belle journée de partage, avec le soleil au dehors et au dedans !

Bel été

Evelyne Gregorio

**Le secrétariat paroissial sera fermé du 1er au 18 août pour un temps de vacances.**



Un grand merci à l'équipe de la Pastorale des Funérailles qui assurera la permanence auprès des pompes funèbres.

Nicole Bard, Nicole Peter, Marie-Odile Milhan, Ludivine Casari, Corinne Rousset, Monique Planel, Anne-Marie Himmelspach et Domitille Poisson vous souhaitent un bel été !

**Rendez-vous le lundi 19 août à 9h pour la reprise des permanences !**

**L'AGENDA PAROISSIAL**

Juillet-Août	Événements	Lieu	Horaire
Dimanche 7/07	Concert Noctuelles	Église de Malissard	17h
Samedi 27/07	Concert Cœur Odysée	Église de Chabeuil	20h30

**CARNET PAROISSIAL**

**Baptêmes**

<b>Beaumont</b>	Dimanche 30 juin à 10h : Elio GIREN Dimanche 28 juillet à 10h : Andréa MOREIRA GOMES Samedi 10 août à 11h15 : Kellen GIRARD EBEL
<b>Chabeuil</b>	Dimanche 30 juin à 11h : Aïsha WEBSTER; Juliet LEROI; Laura et Morgan DESBOS; Lyvia BERGE; Alycia, Timothé et Aaron DÉsirÉ; Manon BENISTANT Dimanche 30 juin à 12h15 : Asalia GRANDVOINNET Samedi 13 juillet à 11h15 : Loann MAGNO Dimanche 14 juillet à 11h : Anouck BRICHEUX Dimanche 21 juillet à 12h15 : Ezio et Giulia MERCIER Dimanche 4 août à 12h : Adam PICARD Samedi 31 août à 11h15 : HODOT Dimanche 1 septembre à 12h : Milo ALLAMANICHE
<b>Montéléger</b>	Dimanche 7 juillet à 10h : Mayeul NICOLAS
<b>Montélier</b>	Samedi 29 juin à 11h15 : Gabryel GOURDOL Samedi 27 juillet à 11h15 : Margaux CAZI

**Mariages**

<b>Malissard</b>	Samedi 6 juillet à 16h30 : Julie PRADON et Joris LOMBARD
<b>Montélier</b>	Samedi 27 juillet à 16h30 : Elodie BERRUYER et Dylan RANORO
<b>Montvendre</b>	Samedi 27 juillet à 15h : Charlotte ROUX et Damien NEMOZ
<b>Chabeuil</b>	Samedi 27 juillet à 15h : Amélie FAURE et Boris ROLAND Samedi 10 août à 15h : Léa RICHARD et Félix LAURENT Samedi 31 août à 15h : Lauriane OZOG et Florian FAURE

**Funérailles célébrées en juin**

<b>Beaumont</b>	Yolande KLEIN, 86 ans
<b>Combovin</b>	Léo CHIPON, (36 semaines)
<b>Fauconnières</b>	Hélène SALIER, 98 ans
<b>Montéléger</b>	Monique CHAREYRON, 84 ans ; Jeanne TAREL, 89 ans
<b>Peyrus</b>	Gérard SEGURA, 66 ans

## CÉLÉBRATIONS DANS LA PAROISSE EN SEMAINE

- ◆ Mardi à 20h30, temps d'adoration à la Chapelle à Chabeuil.
- ◆ Mercredi à 08h45, messe à la Chapelle à Chabeuil.
- ◆ Vendredi à 18h30, messe à l'église de Beaumont, précédée par un temps d'adoration du Saint Sacrement à 18h.
- ◆ Samedi de 10h à 11h30 – église de Montéléger – assemblée du Fleuve de Vie : louange, adoration, intercession
- ◆ Les 1<sup>ers</sup> samedis du mois « Prière des frères »

### PAS DE MESSE à la chapelle le mercredi matin à 8h45 en juillet et août.

## AGENDA DES CÉLÉBRATIONS

<b>Samedi 29 juin</b>	18h30	Peyrus	Messe à la chapelle Saint Pierre - Intentions : Famille WEILLER ; Marie-Thérèse et Lucien PEYLE; défunts de la famille LANGDORPH ; Jean RIOU ; Familles BLACHE—BARNERON—GIRERD ; Gérard SEGURA ; Micheline et Louis PENEL ; Madeleine, Léon et Lionel MAGNAT et famille DYE
<b>Dimanche 30 juin</b> <i>13<sup>e</sup> dimanche du Temps Ordinaire</i>	09h00	Montélier	Messe - Intentions : Marie-Hélène ZETTOR, Solange CHUILON
	11h00	Chabeuil	Messe- Intentions : Corinne POISSON, Claude SUPLISSON
<b>Samedi 6 juillet</b>	18h30	Malissard	Messe
<b>Dimanche 7 juillet</b> <i>14<sup>e</sup> dimanche du Temps Ordinaire</i>	09h00	Montéléger	Messe
	11h00	Chabeuil	Messe - Intention : Guy FERRAND
<b>Lundi 8 juillet</b>	16h15	Montélier	Messe à la résidence Mélusine
<b>Samedi 13 juillet</b>	18h30	Châteaudouble	Messe
<b>Dimanche 14 juillet</b> <i>15<sup>e</sup> dimanche du Temps Ordinaire</i>	9h00	Fauconnières	Messe - Intentions : Geneviève et Joseph FAGOT et les défunts des familles FAGOT - CHARBONNEL
	11h00	Chabeuil	Messe
<b>Mardi 16 juillet</b>	16h00	Montéléger	Messe au Château
<b>Samedi 20 juillet</b>	18h30	Montmeyran	Messe
<b>Dimanche 21 juillet</b> <i>16<sup>e</sup> dimanche du Temps Ordinaire</i>	10H30	Combovin	Messe à <b>Sainte Marguerite</b> - Intentions André PLANEL ; Gérard CLAVE ; Adrienne et Charles RIALLE ; Paule et Paul GALLIN ; Michel BENISTANT
	11h00	Chabeuil	Messe
<b>Samedi 27 juillet</b>	18h30	Barcelonne	Messe - Intentions : Mme Mr JOUVENET
<b>Dimanche 28 juillet</b> <i>13<sup>e</sup> dimanche du Temps Ordinaire</i>	09h00	Beaumont	Messe
	11h00	Chabeuil	Messe

### Inscription caté 2024/2025 (du CE1 au CM2) :

Au forum des associations de Chabeuil le 6 septembre,

A la maison paroissiale le samedi 14 septembre de 10h à 12h ou à la rentrée de la paroisse dimanche 22 septembre. **Infos sur le site de la paroisse** : <https://stmartin-plaine-valence.cef.fr/jeunesse/catechisme/>

**CÉLÉBRATIONS DANS LA PAROISSE EN SEMAINE**

- ♦ Mardi à 20h30, temps d'adoration à la Chapelle à Chabeuil.
- ♦ Mercredi à 08h45, messe à la Chapelle à Chabeuil.
- ♦ Vendredi à 18h30, messe à l'église de Beaumont, précédée par un temps d'adoration du Saint Sacrement à 18h.
- ♦ Samedi de 10h à 11h30 – église de Montéléger – assemblée du Fleuve de Vie : louange, adoration, intercession
- ♦ Les 1<sup>ers</sup> samedis du mois « Prière des frères »

**PAS DE MESSE à la chapelle le mercredi matin à 8h45 en juillet et août.****AGENDA DES CÉLÉBRATIONS**

<b>Samedi 3 août</b>	18h30	Montélier	Messe - Intention : Solange CHUILON ;
<b>Dimanche 4 août</b> <i>14<sup>e</sup> dimanche du Temps Ordinaire</i>	09h00	Malissard	Messe
	11h00	Chabeuil	Messe
<b>Samedi 10 août</b>	18h30	Montéléger	Messe
<b>Dimanche 11 août</b> <i>15<sup>e</sup> dimanche du Temps Ordinaire</i>	09h00	Fauconnières	Messe
	11h00	Chabeuil	Messe
<b>Jeudi 15 août</b> <i>Assomption</i>	10h30	Montvendre	Messe - Intentions : Marie-Thérèse DUPRET ; Marie-Thérèse SCHROECK
	18h00	Beaumont	Procession à la Vierge de Beaumont suivie de l'apéritif. Rendez-vous à 18h à l'église, puis départ vers la Vierge.
<b>Samedi 17 août</b>	18h30	Combovin	Messe
<b>Dimanche 18 août</b> <i>16<sup>e</sup> dimanche du Temps Ordinaire</i>	9h00	Montmeyran	Messe
	11h00	Chabeuil	Messe
<b>Mardi 20 août</b>	16h00	Montéléger	Messe au Château
<b>Samedi 24 août</b>	18h30	Châteaudouble	Messe
<b>Dimanche 25 août</b> <i>17<sup>e</sup> dimanche du Temps Ordinaire</i>	10H30	Montélier	Messe - Intention : Famille BERAUD—GAILLARD
	11h00	Chabeuil	Messe
<b>Samedi 31 août</b>	18h30	Malissard	Messe - Intention : André VIEIRA
<b>Dimanche 01 septembre</b> <i>18<sup>e</sup> dimanche du Temps Ordinaire</i>	09h00	Montéléger	Messe - Intentions : Marie-Thérèse et Joseph DUPRET
	11h00	Chabeuil	Messe

**Prochain BIPER : vendredi 30 août 2024**Merci de faire parvenir vos articles et informations **impérativement avant le lundi 19 août 2024**à l'adresse mail : [biperstmartin@gmail.com](mailto:biperstmartin@gmail.com)

Pour accéder en ligne au BIPER :

[S'inscrire à la newsletter](#) en bas de page du site de la Paroisse Saint Martin de la plaine de Valence.